aktuell

KOFF Trägerorganisationen



Mit dem robusten Geländewagen von miva überwindet das PCU-Team miserable Strassenbedingungen. Bild von miva

Unterwegs für den Frieden

Viele Menschen aus Burundi fliehen vor Menschenrechtsverletzungen in den Ostkongo. Im Flüchtlingslager von Lusenda setzt sich die Organisation Pax Christi Uvira (PCU) für die Friedensförderung ein. Dabei ist das Engagement für die Verständigung zwischen Menschen verschiedener ethnischer und religiöser Herkunft ein zentrales Element. Die Realisierung der Projekte bedingt ein hohes Mass an Mobilität. Für wöchentliche Fahrten nach Lusenda fördert miva diese Arbeit mit einem robusten Geländewagen.

miva

Esther Albisser esther.albisser@miva.ch Marketing und Kommunikation

links